

[DIAPORAMA] Une journée où le vélo fait son show

Ce samedi, l'association La Vie cycllette et la communauté de communes du Clunisois ont organisé une journée vélo. Un véritable engouement autour du vélo se devine dans le territoire : 60 adhérents pour la Vie Cycllette, un plan vélo et un atelier réparation à Cluny. L'association "La Vie cycllette" veut favoriser le vélo au quotidien. profitant de la vague et de l'engouement pour les cycles électriques ou non, aidés par les mesures gouvernementales et départementales.

19 sept. 2020 à 17:51 | mis à jour à 18:34 - Temps de lecture : 1 min



